

Zeitschrift: Jeunesse et sport : revue d'éducation physique de l'École fédérale de gymnastique et de sport Macolin

Herausgeber: École fédérale de gymnastique et de sport Macolin

Band: 31 (1974)

Heft: 12

Vorwort: Fred Meyer, l'intendant de l'EFGS, se retire ; Willy Siegriest, le nouvel intendant

Autor: Wolf, Kaspar

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.07.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Fred Meyer, l'intendant de l'EFGS, se retire



A la fin de l'année, Fred Meyer quitte l'EFGS à l'âge de 65 ans, et prend sa retraite bien méritée. Personne ne lui donnerait cet âge. Certes son allure n'est plus celle d'un jeune homme, ses pas sont plus mesurés, plus prudents. Mais aujourd'hui encore, lorsqu'il s'agit de disposer, de diriger et d'improviser, rejaillissent sa vitalité, son tempérament, son dynamisme. Récemment, faisant des remontrances (justifiées) à un de ses collaborateurs, il a dit: «et je le ferai jusqu'au jour où je laisserai mon bureau!»

Fred Meyer fut, à côté du promoteur Ernst Hirt, le premier qui entra, en 1942, au service de l'EFGS. Il fut donc de la partie dès l'heure «zéro», mit la main à la pâte, contribua pendant 32 années largement au développement de l'EFGS, et est donc aussi le doyen parmi nous tous.

Venu à Macolin, il portait le grade de capitaine de l'aviation avec maintes journées de service actif sur son compte. Déjà au service de la Confédération, il remplissait, grâce à sa formation commerciale, pour ainsi dire les fonctions d'un adjudant. Mais bientôt, l'adjudant devint un intendant qui suivit infatigablement et avec une surprenante capacité d'adaptation, le rapide développement de l'EFGS. Presque incroyable, si l'on pense au changement radical qu'il a vécu et auquel

il a participé activement; au début, l'EFGS comptait une dizaine de collaborateurs, aujourd'hui il y en a 150!

En tant que délégué pour les constructions, il a suivi de très près toutes les phases d'agrandissement de l'EFGS; la première étape comprenait des salles de sport, le stade des Mélézes et la piscine, la seconde les pavillons de l'ANEP et le stade de la «Fin du Monde», puis vint l'Institut de recherches, et finalement une troisième étape avec le nouveau bâtiment principal et l'élaboration laborieuse d'un projet pour une salle omnisports géante. On peut bien parler de 32 années de collaboration au tableau de commande principal; une immense quantité de travail, une multitude de petits problèmes quotidiens à discuter et à résoudre, et un grand travail de planification à longue échéance.

J'ai rarement vu l'intendant assis derrière son pupitre. Normalement il était debout, le téléphone dans la main gauche, donnant des instructions à ses collaborateurs qui remplissaient son bureau, et signant en même temps quelques papiers. Par contre, lorsque quelque chose ne jouait pas, il pouvait élever la voix; il était donc préférable de s'informer, avant d'aller chez lui, s'il y a «de l'orage dans l'air» ou si l'on peut parler de «période sainte» comme il aimait désigner l'agitation vers la fin de l'année. Mais pour trouver des solutions aux situations difficiles, il était imbattable.

J'ai la nostalgie du temps des pionniers, lorsque je pense qu'un des grands hommes de ces temps passés, où régnaient encore autant d'enthousiasme, de dévouement et d'idéalisme, quitte l'EFGS. Fred Meyer peut s'en aller conscient d'avoir fait bien davantage que son devoir, c'est-à-dire d'avoir accompli une œuvre fascinante. L'Ecole fédérale de gymnastique et de sport lui exprime ses vifs remerciements et sa grande reconnaissance. Nous lui souhaitons un avenir plus calme, une bonne santé, ou mieux encore que nos meilleurs vœux l'accompagnent. Une chose est toutefois certaine: même si Fred Meyer quitte son poste de travail — le lien d'amitié reste intact.

Kaspar Wolf
Directeur de l'EFGS

Willy Siegrist, le nouvel intendant



Au début de l'année prochaine, Monsieur Willy Siegrist, nommé par le Conseil fédéral, prendra la place de Monsieur Fred Meyer comme intendant de l'EFGS. De grandes tâches l'attendent; mais il possède d'excellentes qualifications, de longues années d'expériences professionnelles, et, ce qui ne doit pas être sous-estimé, il aime le sport.

Willy Siegrist a vécu sa jeunesse à Olten. Après avoir fait ses apprentissages commercial et administratif, il

est entré au service des CFF, puis de la direction générale des PTT. A l'heure actuelle, il dirige la protection des établissements des PTT, et s'occupe notamment de la formation. Exécutant ces multiples tâches de dirigeant, d'administrateur et d'enseignant, il a accumulé de grandes expériences qui l'aideront dans ses nouvelles fonctions.

Tout jeune déjà, le sport le fascinait. Il a même fait de l'athlétisme et du handball au niveau de la compétition, et a assumé depuis, plusieurs fonctions dans des sociétés et des fédérations. En tant que chef de ressort fort compétent, il a collaboré à l'organisation des Championnats du monde de handball en 1952, des Championnats d'Europe d'athlétisme et des Championnats du monde de football en 1954. Ces dernières années, il a sacrifié une grande partie de son temps libre pour aider le Club de football bernois «Young Boys». On le connaît également sur le plateau politique en tant que conseiller communal de la ville de Berne.

En apprenant sa nomination, un grand rêve s'est réalisé pour lui, le grand sportif et l'excellent organisateur. Nous lui souhaitons la bienvenue à l'EFGS et sommes heureux de pouvoir bénéficier de sa précieuse collaboration.

Kaspar Wolf
Directeur de l'EFGS